
 

ELENCO CANDIDATI AL CONSIGLIO 
DELLA SEZIONE TRE VENEZIE DELL’ADACI 

PER IL TRIENNIO 2024-2026 
 

N. 
COGNOME NOME 

SOCIO 
DAL 

 

1.  Baratto Paolo 2020 (*) 

2.  Benetello Nevio 1998 (*) 

3.  Bergamin Guido 1987 (*) 

4.  Bolzon Cristian 1999 (*) 

5.  Cella Nicola 2020  

6.  Dallanoce Federica 2009 (*) 

7.  Fazio Martina 2022  

8.  Fidenzi Giovanni 2018  

9.  Franco Gianluca 2018  

10.  Freschi Anna 2003 (*) 

11.  Livi Paolo 2016 (*) 

12.  Madoi Francesca 2016 (*) 

13.  Mazzon Massimo 2021  

14.  Palmese Gianluca 2022  

15.  Pietrobon Andrea 2018  

16.  Robinelli Gianni 1992 (*) 

17.  Sbardella Daniele 2022  

18.  Signorato Flavio 2017 (*) 

19.  Trevisan Anna 2020 (*) 

20.  Turetta Nicola 1992 (*) 

21.  Veronesi Stefano 2022  

 
 

 
(*) Consiglieri uscenti 



 

PAOLO BARATTO    Socio ADACI : 2020 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1970 
Titolo di Studio: Maturità tecnica industriale 
Attuale attività: Responsabile acquisti 
Curriculum vitae: 33 anni presso Breton con mansioni di pianificazione produzione, magazzino 
e, acquisti 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di  Consigliere: Continuare il percorso di apprendimento da chi per molti anni ha svolto 
questo compito con l'obiettivo di iniziare ad avere compiti a maggior supporto  
 
 
NEVIO BENETELLO    Socio ADACI : 1998 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1959 
Titolo di Studio: Laurea Economia Aziendale 
Attuale attività: Group Sourcing Director 
Curriculum vitae: GROUP SOURCING DIRECTOR di San Marco Group Spa, produttore di sistemi 
vernicianti per edilizia, socio Adaci dal 1998 ricoprendo varie cariche sociali. Formatore per 
Corsi Adaci, Relatore come Professional presso Università di Padova e La Sapienza di Roma. 
Laurea in Scienze dell'Economia aziendale ed Executive Certificate in International 
Management e Strategy University of Iowa (USA). Certificazione Cepas Negotation Manager 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di  Consigliere: La mia opera per l’Associazione sarà indirizzata nella Formazione e 
nell’Associativismo. 
 
 
GUIDO BERGAMIN    Socio ADACI: 1987 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1954 
Titolo di Studio: Laureato 
Attuale attività: Pensionato dal 2017 
Curriculum Vitae: In 40 anni ininterrotti di lavoro dal 1977 in aziende metalmeccaniche tra le province 
di Bologna, Vicenza, Venezia e Treviso ha ricoperto cariche lavorative esclusivamente in ambito Acquisti, 
Gestione Materiali e di Facility Management. Nei suoi 37 anni di iscrizione ad Adaci Tre Venezie ha 
ricoperto incarichi associativi, anche rinnovati nel tempo, come Presidente, Vice Presidente e Tesoriere 
della Sez. Tre Venezie ed è stato Consigliere Nazionale per la Sez. Tre Venezie in Adaci Nazionale. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia  
attività di    Consigliere: Mettere a disposizione di Adaci Tre Venezie la mia esperienza lavorativa  
ed associativa. 
 
 
CRISTIAN BOLZON    Socio ADACI: 1999 PRESIDENTE USCENTE 
Anno di nascita: 1974 
Titolo di Studio: Perito industriale 
Attuale attività: CPO & Supply Chain Director 
Curriculum vitae Ho iniziato ad operare nel contesto degli Acquisti alla soglia degli anni 2000 e 
già dal 1999 sono sempre stato socio ADACI. Il fatto di operare in contesti merceologici 



 

eterogenei, spesso complessi e con orientamenti su mercati internazionali, mi ha spinto nel 
ricercare continui confronti con colleghi competenti e specialistici, che in ADACI ho trovato. 
Una base di studi tecnici con l'integrazione negli anni di percorsi formativi e di 
approfondimento in diverse materie e discipline (con diverse realtà formative, tra le quali 
ADACIFORMANAGEMENT, MIP-POLIMI, FESTO CONSULTING, VALESSENTIA, ARVENYS, 
CONFINDUSTRIA, ecc.) mi ha permesso di arricchire il mio bagaglio personale e professionale; 
bagaglio personale e professionale che ho cercato di trasmettere anche a colleghi e 
collaboratori ed ai partecipanti dei percorsi formativi di ADACI Formanagement come docente. 
Attualmente sono CPO & SUPPLY CHAIN DIRECTOR di Breton SpA.           
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere: Sono il Presidente uscente dell'attuale Consiglio di Sezione e nel confermare 
 la mia disponibilità nel supportare chi mi succederà nel nuovo Consiglio di Sezione per il 
triennio  
2024-2026, vorrei poter dar seguito alle nuove tematiche che la ns. professione dovrà 
affrontare, siano esse correlate all'evoluzione di "tecnologie", di "processi da implementare e/o 
governare", di "competenze tecniche/competenze manageriali" e "soft skills". 
 
 
 
NICOLA CELLA    Socio ADACI: 2020 
Anno di nascita: 1974 
Titolo di Studio: Laurea Ingegneria Meccanica 
Attuale attività: Head Supply Chain  
Curriculum vitae:  03/2015 up today Chief Purchasing Officer, Microtec Srl GmbH, Bressanone 
(BZ)  Setting up new Procurement procedure, organizing all the Supply Chain Network.  
Responsible for the Purchasing, Warehouse, Logistic and Production.  Purchasing Volume 
around 30 million €: Electronic and Mechanics components, External Assembly, General 
Services, Capex.  09/2010-02/2015 Purchasing Director, PVB Group (Petrolvilla Group), Follow 
up negotiation and order releasing referring to cost and budget forecast, managing 
procurement projects considering all the aspects (delivery, quality, price and finance).  
Supporting the Sales Team on developing the commercial offers to Customers and on after 
sales management.  Set up a new supply chain network for renewable energy (inverters, 
transformer, steel structure, electronic components, pv modules).  Special project: scouting for 
suppliers network in new building and facility construction (metal parts, furniture, home 
lighting system, special industrial appliances)  July 2006 – July 2010 Purchasing Director Danieli 
Changshu Metallurgical Equipment (Shanghai area). Set up and manage a new local purchasing 
office for the workshop. Responsible for the entire Danieli worldwide purchasing project in 
China and for the procurement of materials for the local factories (around 100 million €). 
Coordinate a team of 25 buyers who have been divided by commodities/category: raw 
material, forging, casting, machined parts, commercial parts, machine tools, workshop 
consumables, investments, Capex, stationary, international transport and general services.  
Experience in International negotiation and contract. Co-managing the quality and NDT 
inspection at suppliers workshop.  Responsible for the Expediting Team following up of all the 
orders in Far East (China, South Korea and Vietnam).  June 2004 – June 2006 Purchasing 
Manager in Danieli Metallurgical Equipment, Beijing – China  Responsible of all the 



 

purchasing/scouting activity in China for the Danieli Metallurgical Equipment. Managing a 
procurement team of 18 people and co-managing the activities of the expediting team of 8 
people. Developing new contract and new procurement strategies. Follow up of all the quality, 
expediting and transport points linked to the procurement orders. Support all the activities 
relating to the start up of the new workshop and new company in China, including human 
resource and accounting.  April 2002 – October 2003 Buyer in Moulding and Working Area 
Purchasing department at Merloni Elettrodomestici – multinational production appliances 
company - Fabriano (AN) Italy : I managed the relationships with 33 suppliers that bewitch 
around 35 million of euros. Define the budget and every month control, analyse the buyer and 
the purchasing index. Develop international purchasing project and strategies.  I have been in 
charge of purchasing the following commodities: metal design machined parts, insulation 
material, copper and assembly/installation.  WORK EXPERIENCE ABROAD  From 06/2004 to 
07/2010 China - Beijing. Shanghai, Suzhou  EDUCATION  2017 NegoPro® - allenare e sviluppare 
la capacità negoziale  Certificazione: https://bestr.it/verify/D7CB4D6QSU  2012 CFMT in 
cooperation with SDA Bocconi – Progetto Starting Neo dirigenti  2001-2002 MBA – Master in 
Business Administration  Fondazione CUOA - Vicenza -Italy  Specialization: Supply Chain 
Manager  Category Management project for Gruppo PAM.  1994-2000 Degree as Mechanical 
Engineer  
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere: Mobilità aziendale in Alto Adige - condividere esperienze e capire come gestire 
flotte aziendali in un’area in cui i grandi player fanno fatica a dare un servizio Fare squadra e 
volume di acquisto tra Azienda locali per alcune categorie di prodotti Condivisione prezzi 
manodopera e altri servizi nel mercato Trentino Alto Adige Trasporti: possibilità di fare 
efficienza tra aziende che usano le tratte in A22?  Ricerca personale: unire le forze può servire? 
Oppure è solo utopia?  Formazione: Accademy comuni?  
 
 
FEDERICA DALLANOCE    Socio ADACI: 2009 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1964 
Titolo di Studio: Laurea in Economia e Commercio 
Attuale attività: Senior Partner e Advisor di Supply Chain, Business Angel (UK) 
Curriculum vitae: Master in Business Administration, ha iniziato il suo percorso in Fiat Group 
(Stellantis Group), dove ha ricoperto diversi ruoli manageriali e costruito un profilo master in 
Corporate Control. Questa attività l'ha portata ad un coinvolgimento in tutte le funzioni del 
Gruppo: dal Finance al Sales&Marketing fino alla R&D. Successivamente ha maturato 
esperienze di consulenza, coordinando Progetti con più funzioni per clienti chiave. L’esperienza 
nella gestione strategica e di sviluppo business è arrivata coni processi di internazionalizzazione 
con risultati rilevanti. Attualmente è Vice Presidente Nazionale e membro del consiglio Tre-
Venezie. Collabora con diverse Università e Business School sui temi di risk management 
(Unimore, Privata università di Roma), collabora con Confindustria Vicenza, Cuoa, Bologna BBS, 
Università di Udine e il Politecnico di Milano 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di Consigliere: Sviluppo attività e contenuti CPO Lounge e Awards, Sviluppo CPO 
Territoriale, ESG guide line per la sostenibilità della Supply chain con eventi a tema 
 



 

MARTINA FAZIO     Socio ADACI: 2022 
Anno di nascita: 1986 
Titolo di Studio: Laura Magistrale in Scienze Aziendali 
Attuale attività: Procurement Manager ICT & Procurement Excellence Manager presso illycaffè spa 
Curriculum vitae: Il mio percorso in ambito procurement inizia durante il periodo universitario quando, 
dopo uno stage all'estero collegato all’università, decido di iniziare un’esperienza lavorativa più inerente 
al percorso di studio scelto. In parallelo agli ultimi anni universitari, nel 2011 inizio a lavorare un’azienda 
di arredo nell’ambito navale e civile con il compito di selezionare nuovi fornitori e seguire progetti 
d’acquisto collegati alle varie commesse. Dopo aver conseguito la Laurea Magistrale in Scienze 
Aziendali, decido di svolgere un periodo all’estero e di collaborare con l’Agenzia per lo Sviluppo e 
l'Economia Internazionale del Friuli Venezia Giulia per sviluppare in modo indipendente diverse ricerche 
di mercato collegate ad un progetto europeo seguito dall’Agenzia stessa. Nel 2015 entro in illycaffè con il 
ruolo di buyer in ambito marketing e comunicazione e inizio gradualmente ad avvicinarmi anche al 
ruolo di Procurement Excellence Specialist diventando nel 2017 il PM del Portale Procurement di 
illycaffè. Seguo quindi in prima persona la progettazione ed implementazione del Portale e di tutti 
progetti collegati alla digitalizzazione ed evoluzione continua del processo d’acquisto e del modello di 
collaborazione con i fornitori. Nel 2021 abbandono il mondo marketing per iniziare una specializzazione 
in ambito ICT rivestendo quindi il ruolo di buyer in questa area merceologica. In questi 8 anni in illycaffè, 
pur svolgendo attività di buyer, ho sempre svolto anche l’attività di Procurement Excellence Specialist 
con l’obiettivo di seguire ed implementare tutti i progetti contenuti nel piano programmatico degli 
acquisti. Questo doppio ruolo mi ha permesso negli anni di comprendere i processi sia dal punto di vista 
operativo sia dal punto di vista strategico, mi ha permesso di rafforzare le mie competenze 
trasversalmente in diversi ambiti procurement senza perdere di vista i driver principali del mondo 
procurement quali Procurement Contribution, Supplier Lifecycle Management, Sostenibilità, 
Digitalizzazione, Processi e Organizzazione. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di Consigliere:  : Con la mia candidatura vorrei rafforzare il cambio generazionale per dare 
spazio alle esperienze e alle esigenze dei giovani in ambito procurement e Supply Chain.  Vorrei 
sottolineare l'importanza del change management e della formazione in ambito procurement, 
evidenziando quanto sia importante oggi professionalizzare un ruolo che all'interno dell'azienda c'è 
sempre stato ma alle volte è stato sottovalutato. Vorrei che la mia candidatura fosse un abilitatore per 
l’introduzione di nuovi professionisti, diffondendo una cultura del procurement moderna sempre più 
attenta all’evoluzione del contesto socio-economico e sempre più specializzata nell’acquisto di nuova 
aree merceologiche emergenti. In questo periodo di forti cambiamenti e di tensioni politiche mi 
piacerebbe rafforzare il valore della condivisione e dell’associazione con l’obiettivo di condividere best 
practices, riflessioni e spunti per un continuo miglioramento della funzione procurement all’interno non 
solo delle nostre organizzazioni ma anche all’interno della nostra società. 
 
GIOVANNI FIDENZI     Socio ADACI: 2018 
Anno di nascita: 1977 
Titolo di Studio: Facoltà di Economia - Corso di Laurea in Economia Politica 
Attuale attività: Responsabile Acquisti 
Curriculum vitae: Mi chiamo Giovanni Fidenzi sono nato il 21 11 1977 a Varese anche se risiedo 
praticamente da sempre in Trentino Alto Adige. Mi sono laureato nel 2001 presso l’Università degli 
Studi di Trento dove ho condotti gli studi presso la Facoltà di Economia, corso di Laurea in Economia 



 

Politica. Terminata la laurea ho avuto una breve esperienza all’estero per approfondire lo studio della 
lingua inglese (Irlanda), quella tedesca visto il luogo in cui vivo era già di buon livello, naturalmente parlo 
un italiano fluente essendo la mia madrelingua. Le prime esperienze lavorative sono state in Banca 
Fineco dove ho sostenuto l’esame presso la Camera di Commercio di Promotore Finanziario e 
successivamente in Lidl Italia e Gruppo Poli in entrambi i casi ambito GDO FOOD. Dal 2004 sono in 
Wurth srl dove ricopro il ruolo di responsabile acquisti. La società Würth è una multinazionale tedesca 
specializzata nella fornitura di prodotti per l'industria, l'artigianato e il settore edilizio. Fondata nel 1945 
da Adolf Würth a Künzelsau, in Germania, oggi è presente in tutti i continenti con circa 20 Miliardi di 
fatturato ed 85.000 dipendenti. Wurth Italia rappresenta la seconda filiale più importante per fatturato 
del gruppo dopo la Germania (circa 800 Milioni nel 2022) ed oltre a Wurth srl in Italia sono presenti 
altre circa 20 società del Gruppo Wurth con molte delle quali collaboro nella mia attività lavorativa. In 
Wurth ho ricoperto prima il ruolo di Buyer di diverse gamme di prodotti in particolare DPI, Elementi di 
fissaggio e Ferramenta per mobili per poi diventare il responsabile di un Team di 17 persone dove 
all’interno operano 6 figure che ricoprono il ruolo di Planner Order e 11 di Buyer. Come reparto acquisti 
Wurth srl negoziamo circa 380 Milioni di Euro di merce all’anno ed abbiamo un parco fornitori che si 
aggira sui 2.000 partners. I rapporti a livello internazionale sono oltre che con i fornitori esteri (EU ed 
asiatici) con la Casa Madre in Germania e con la Holding del gruppo in Svizzera. Principali progetti a cui 
sto lavorando sono un tool per il monitoraggio delle performance dei fornitori, un tool per l’analisi 
dell’andamento delle materie prime in correlazione con i nostri prodotti sia in ottica consuntiva che 
predittiva (collaborazione con Vedrai start up nell’ambito della IA – allego link di riferimento 
https://forbes.it/2022/07/13/wurth-italia-sceglie-vedrai-per-prevedere-disponibilita-e-prezzi-delle-
materie-prime/ ed infine un progetto internazionale del ns gruppo che mi vede coinvolto nell’ambito 
della realizzazione di un Marketplace dove collaboriamo al fine della creazione del portale con Mirakl 
società leader francese nell’ambito del software e Netconomy società digitale austriaca. In tale progetto 
mi occupo dell’accordo quadro di fornitura e dello scouting dei fornitori. Oltre al ruolo di responsabile 
acquisti in Wurth srl a titolo personale mi sembra corretto comunicarvi che sono socio al 50% di due 
società una srl ed una sas che operano rispettivamente nell’ambito del mondo dell’intrattenimento e 
nell’ambito immobiliare, inoltre ho ricoperto il ruolo di consigliere comunale in una lista civica, ma oggi 
non sono iscritto a nessun partito politico.  
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di Consigliere: Quello che mi piacerebbe con Adaci è cercare di allargare il mondo delle mie 
conoscenze con focus soprattutto nell’ambito della GDO settore in cui operiamo e cercare di portare 
all’interno dell’Associazione delle realtà locali piuttosto che alcune società magari del nostro gruppo che 
hanno sede in Italia. 
 
 
GIANLUCA FRANCO    Socio ADACI: 2018 
Anno di nascita: 1964 
Titolo di Studio: Perito Industriale 
Attuale attività: Direttore acquisti e Procurement 
Curriculum vitae: 1984/1986 Disegnatore ufficio tecnico ditta Surfrigo Nord, 1987/1996 buyer 
presso ufficio acquisti ditta Surfrigo nord, 1997/1998 Responsabile acquisti ditta Surfrigo Nord, 
1999/2004 Direttore acquisti delle 3 aziende del gruppo De Rigo settore refrigerazione ( 
Surfrigo Nord, Surfrigo International e Detroit), 2005/oggi Direttore acquisti e procurement 
ditta De Rigo Refrigeration, dal 2020 sono nel comitato aziendale formato da Ceo, Direttore 



 

tecnico, Direttore Operation e Direttore Acquisti. Dal 2022 sono stato nominato dal Ceo suo 
assistente per affiancarlo nell'organizzazione complessiva dell'azienda.   
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere: Da sempre ho partecipato attivamente alla vita politico-amministrativa del mio 
comune e dal 1990 ad oggi sono stato Consigliere Comunale con vari incarichi (4 mandati in 
Maggioranza). Dal 2004 al 2009 e dal 2014 al 2019 con la carica di Vicesindaco ed assessore 
all'Istruzione e Informazione. Nel 2018 e 2019 ni sono occupato (assieme al Sindaco9 in prima 
persona in un importante progetto di fusione di 3 comuni (Trichiana mio comune, Mel e 
Lentiai). Progetto andato in porto nel 2019 con la costituzione del nuovo comune di Borgo 
Valbelluna di 13.500 abitanti. Per la mia esperienza maturata nella mia attività lavorativa ed 
extra lavorativa, vorrei poter portare nell'Associazione Adaci il mio contributo sulla formazione 
e nel favorire momenti di incontri e confronti tra i proffessionisti degli 
Acquisti/Procurement/Logistica.   
 
 
ANNA FRESCHI    Socio ADACI: 2003 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1966 
Titolo di Studio: Diploma Ragioniere perito commerciale 
Attuale attività: Quadro aziendale  
Curriculum vitae: Ho 57 anni, vivo e lavoro in FVG. Associata ADACI da molti anni, ho acquisito la 
certificazione professionale nel 2022 come manager acquisti e supply management RINA. Ho 
un’esperienza pluriennale nella contrattualistica privata e pubblica maturata all'interno di un 
Azienda che rappresenta il maggior concessionario italiano di gestione infrastrutture viarie. Ho 
anche ricoperto il ruolo di responsabile logistica. Opero nell'ambito del Gruppo di Lavoro 
ADACI_PA al fine di approfondire le tematiche degli appalti pubblici nel contesto accademico e 
aziendale.  
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere: Consolidamento immagine di ADACI nel territorio di riferimento - Iniziative di 
aggregazione per i Soci e per i Simpatizzanti - Iniziative di formazione in sinergia con le 
articolazioni organizzative di ADACI ed AFM. 
 
 
PAOLO LIVI     Socio ADACI: 2014 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1972 
Titolo di Studio: Licenza Secondaria Primo Grado 
Attuale attività: Imprenditore 
Curriculum vitae: 1992-2000 DIPENDENTE COMMERCIALE IN AZIENDA TRASFORMAZIONE 
MATERIE PLASTICHE (FIRENZE) // 2000-2004 AREA MANAGER AZIENDA METALMECCANICA 
(BOLOGNA) // 2004-2007 RESPONSABILE VENDITA E GESTIONE AGENTI ITALIA AZIENDA 
TRASFORMAZIONE MATERIE PLASTICHE (PORDENONE) // 2007-2010 AGENTE DI COMMERCIO 
(AREA TRE VENEZIE) // 2010 - AD OGGI IMPRENDITORE (PADOVA )  
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di Consigliere: convegni, consigli di sezione ed eventi.  
 
 



 

FRANCESCA MADOI     Socio ADACI: 2016 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1973 
Titolo di Studio: Laurea 
Attuale attività: Purchasing Director 
Curriculum vitae: Sono un Procurement Senior Manager, con 20 anni di esperienza nel mondo 
del Procurement, maturata principalmente in una realtà strutturata, multi-sito e di respiro 
internazionale del mercato chimico-farmaceutico, e in questo contesto ho operato su tutte le 
categorie di spesa (Diretta, Indiretta, Utilities). 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere eventi per incentivare la conoscenza e il valore di ADACI, incentivando gli aspetti 
relazionali fra direttori acquisti e le aziende in genere; attività formative 
 
 
MASSIMO MAZZON    Socio ADACI: 2021 
Anno di nascita: 1970 
Titolo di Studio:  Perito Capotecnico Industriale 
Attuale attività: Acquisitore 
Curriculum vitae: Diploma di scuola media superiore. Dopo rinuncia agli studi universitari inizio a 
lavorare c/o aziende metalmeccaniche del territorio. Acquisisco padronanza e diploma per l'uso 
dei sistemi CAD ed entro in Ufficio Tecnico di progettazione (macchine di perforazione). Dopo 
una esperienza come responsabile di commessa (confronto offerta con ordine, contatto con i 
clienti, analisi avanzamento deli lavori e consegna della commessa), nel 2005 entro nel mondo 
degli acquisti come responsabile in sostituzione del reggente per limiti di quiescenza, vengo 
confermato e sono tutt'ora nel mondo degli acquisti. Sempre all'interno di aziende 
metalmeccaniche presenti nel mercato con loro prodotto. Mediante delega notarile ho 
ricoperto anche la funzione di sostituto del Datore di lavoro in ambito sicurezza aziendale. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere Attualmente seguo le classi merceologiche concernenti forgiati a caldo per articoli 
del mondo agricoltura, plastiche formate mediante le tecnologie di iniezione, termoformatura e 
rotazionale. Conosco anche i settori della carpenteria metallica, medio pesante, e lavorazioni 
meccaniche. Le aree di interesse sono dunque quelle legate alle classi merceologiche che tratto. 
 
 
GIANLUCA PALMESE   Socio ADACI: 2022 
Anno di nascita: 1996 
Titolo di Studio: Laurea magistrale in Management and business strategy 
Attuale attività: Procurement analyst 
Curriculum vitae: Da Settembre 2021 faccio parte dell'ufficio acquisti in Clerprem S.p.a. come 
Procurement Analyst. Supporto tutti i Category buyer del gruppo nella gestione di tutte le 
attività preparatorie alla fase di contrattazione. Analizzo il mercato delle materie prime 
cercando di gestire nel modo più tempestivo la volatilità dei prezzi. Infine gestisco tutta la fase 
di sourcing (pre-acquisizione) di una commessa, coordinando tutte le attività con il reparto 
tecnico e commerciale dell'azienda. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere: Come coordinare e gestire al meglio le relazioni tra i vari enti aziendali. Migliorare 



 

la coesione tra aziende ed enti universitari e scolastici al fine di far conoscere le esigenze 
aziendali agli studenti e viceversa. Intraprendere azioni per accrescere i rapporti e le relazioni 
con i fornitori cercando di poter instaurare un maggior rapporto di partnership.  
 
 
ANDREA PIETROBON  Socio ADACI: 2018 
Anno di nascita: 1977 
Titolo di Studio: Maturità Scientifica + vari percorsi formativi in ambito Purchasing e Supply 
Chain  
Attuale attività: Responsabile Acquisti  
Curriculum vitae: Dopo le prime esperienze lavorative mi sono avvicinato al mondo delle 
Operations nel 2004 tramite grazie ad un corso/master IFTS (istruzione e formazione tecnica 
superiore) dell’ente Fòrema di Padova in " Programmazione Produzione e Logistica, contenente 
anche diverse giornate dedicate alla gestione degli Acquisti e Approvvigionamenti .  
Successivamente ho lavorato in aziende sia multinazionali che a proprietà famigliare, sia di 
dimensioni medio -grandi che medio piccole occupandomi inizialmente di programmazione 
della produzione ma spostandomi ben presto verso l'area approvvigionamenti/acquisti 
cercando di avere una visuale ampia sull'intera Supply Chain data anche la mia mia formazione 
iniziale ad ampio respiro .  Nello specifico lavorando negli Acquisti, avendo avuto modi di 
muovermi in diversi settori ( dal chimico/vernici al metalmeccanico, da aziende di macchine ad 
aziende di impianti, con filosofie produttive sia make to stock che make to order o a commessa 
pura) , ho potuto interfacciarmi con diversi settori merceologici e con materie prime e 
componentistica di vario tipo, dalle commodities ai semilavorati,fino ai prodotti finiti di 
tipologia differente .  Ho svolto tutte le attività classiche proprie degli acquisitori : scouting di 
fornitori, visite presso i medesimi ( sia in Italia che all’estero), trattative/negoziazioni, attività 
operative di approvvigionamento quali gestione del ciclo degli ordini dall’emissione al sollecito  
alla consegna.  Ho svolto le suddette attività sia direttamente che coordinando altre risorse. In 
particolare nell’attuale azienda mi occupo anche degli acquisti “ indiretti”, quali manutenzioni, 
servizi, acquisti di macchine e impianti destinati allo stabilimento ecc.  Mi sono inoltre spesso 
occupato di implementazione di nuove procedure interne atte a migliorare la gestione della 
Logistica e degli Acquisti, sono spesso stato coinvolto in progetti di miglioramento e ri-
organizazione dei flussi aziendali interni ed esterni che hanno come punto di snodo focale l’area 
Acquisti, ad esempio : implementazione di nuovi ERP, moduli WMS, moduli per la gestione di 
consignment stock, moduli per la gestione di famiglie di articoli a commessa pura o a kanban .  
Durante tutto il mio percorso professionale ho sempre dato molta importanza alla formazione 
seguendo in prima persona corsi di vario genere con l’obbiettivo di aumentare e accrescere la 
mia cultura personale e professionale .  Sono socio Adaci dal 2017, seguo abitualmente i 
workshop semestrali, ho seguito nel 2018 il Percorso per Responsabile Acquisti presso la sede 
Adaci di Milano, ho recentemente fatto partecipare una collega ad un paio di corsi sempre 
organizzati da Adaci . Ho anche seguito recentemente l’IFPSM Worls Summit a Firenze .     
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività 
di Consigliere: Nel mio ruolo di possibile consigliere mi vorrei occupare di attività quali : 
formazione in ambito Acquisti ; integrazione delle aziende del territorio nelle attività di Adaci 
nell’ottica di aumentare all’interno delle aziende la consapevolezza del ruolo della funzione 
Acquisti e di favorire lo scambio di informazioni tra Adaci e aziende, soprattutto considerando 



 

la complessità dell’attuale scenario economico che indurrà le aziende ad attuare strategie in 
ambito Acquisti molto mirate e vincenti; favorire lo sviluppo di un network tra i professionisti 
degli Acquisti per contribuire alla crescita culturale e professionale reciproca, migliorando la 
condivisione di informazioni, strumenti ed esperienze personali che possono contribuire al 
percorso professionale di ognuno .  
 
  
GIANNI ROBINELLI    Socio ADACI: 1992 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita: 1965  
Titolo di Studio: Diploma di ragioneria. 
Attuale attività: CPO 
Curriculum Vitae: In ambito professionale sono da 39 anni nel "mondo" procurement da sempre 
in Pedrollo spa (www.pedrollo.com) e da sempre con il ruolo di guida dell'ufficio acquisti (dal 
2000 come CPO). Dal 1990 in ADACI, oggi socio Onorario, Past President della sezione Tre 
Venezie, già Vice Presidenze Nazionale e attuale Vice Presidente uscente della sezione Tre 
Venezie. Partecipo con il ruolo di relatore ai WS ADACI sugli indici di BDG per RAME e 
ALLUMINIO 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia  
attività di Consigliere : Associativa - Culturale/Ricreativa 
 
 
DANIELE SBARDELLA   Socio ADACI: 2022 
Anno di nascita: 1993  
Titolo di Studio: Laurea Magistrale in Ingegneria energetica e Nucleare 
Attuale attività: Ufficio Acquisti 
Curriculum Vitae: LAUREA MAG. ING. ENERGETICA E NUCLEARE PRESSO UNIPD. MASTER IN 
MANAGEMENT UNIMERCATORUM. DAL 2017 LAVORO IN DE RIGO REFRIGERATION PRIMA IN 
AMBITO KAIZEN PROMOTION OFFICE E PROGRAMMAZIONE PRODUZIONE E ACQUISTI; DA DUE 
ANNI IN UFFICIO ACQUISTI OCCUPANDOMI DI CONTRATTUALISTICA, RELAZIONE FORNITORI, 
SCOUTING, VENDOR RATING, NEGOZIAZIONE, SUPPLY CHAIN. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia attività  
di Consigliere : Creare database per classe merci di fornitori qualificati a disposizione soci adaci. 
creare should cost ad hoc per commodities e prodotti su richiesta soci. promuovere il workshop 
andamento mercati e prezzi a mio avviso molto utile. creare modelli di vendor rating ad hoc e 
analisi budget e scostamento per soci. organizzare visite per confrontarsi su modelli funzione 
approvvigionamento da cui i soci possono prendere spunti. 
 
 
 
FLAVIO SIGNORATO    Socio ADACI: 2017 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita : 1968 
Titolo di Studio: Perito Elettronica Industriale 
Attuale attività: Purchasing Manager & Corporate Strategic Purchasing Felder Group  
Curriculum Vitae 1987/88 Insegnante di Elettronica Industriale & Laboratorio - 1988/1995 
Tecnico HW & SW per Automazioni in Telecomunicazioni- 1995/2005 Service & Spare Parts 



 

Manager FINN POWER ITALIA Srl - 2005/2011 Senior Service & Spare Parts Manager FINN 
POWER ITALIA Srl - 2011/2021 Senior Manager Purchasing & Logistics FINN POWER ITALIA Srl 
/PRIMA INDUSTRIE SpA- 2022 ad Oggi Purchasing Manager & Corporate Strategic Purchasing 
FELDER GROUP 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia  
attività di Consigliere : Intendo dedicare la mia attività di consigliere alle aree culturali e 
associative. 
 
 
ANNA TREVISAN    Socio ADACI: 2020 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita : 1983  
Titolo di Studio: Laurea di primo livello in traduzione ed interpretazione (102/110) conseguita 
nell'a.s. 2005/2006 presso SSLMIT di Trieste 
Attuale attività: Procurement Manager 
Curriculum Vitae: Dopo aver fatto parte del team vendite e logistica clienti per il settore 
automotive (2007 - 2013), ho preso il ruolo di responsabile acquisti presso Clerprem SpA. 
Coordino attualmente 9 persone a Carrè, 2 in Tunisia e 3 in Messico per le attività di ricerca e 
selezione fornitori, sviluppo di relazioni commerciali a lungo termine per produzioni di serie, 
definizioni contrattuali. Coordino le attività confrontandomi con i colleghi degli altri enti per 
migliorare efficacia ed efficienza. Gestisco gli obiettivi aziendali del team attraverso KPI definiti 
con relative verifiche, piani di miglioramento, aggiornamento obiettivi in base alle necessità e 
alle nuove sfide del settore e del mercato. Propongo e supporto i cambiamenti necessari per un 
miglioramento continuo e per la crescita di team e aziendale. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia  
attività di Consigliere : La relazione al centro: gruppi di lavoro per confronto su prassi logistiche 
anche in base alle situazioni geopolitiche, nuove normative in import, SRM; supporto a 
possibilità di  "scambi intercompany" verificando la compatibilità con accordi di non 
competitività e di segretezza aziendale, per poter accrescere le nostre conoscenze delle 
aziende nel territorio e  diffondere possibili best practices; gruppi di lavoro per eventi 
internazionali suddivisi per settore. 
 
 
NICOLA TURETTA    Socio ADACI: 1992 CONSIGLIERE USCENTE 
Anno di nascita : 1962 
Titolo di Studio: Laurea Scienze Politiche 
Attuale attività: Purchasing manager  
Curriculum Vitae: lavora Lavoro nell’ambito degli Acquisti da oltre 35 anni, prima come buyer ( 
junior e senior), poi come Purchasing Manager con compiti di gestione complessiva dell' Ufficio 
Acquisti.Ho lavorato in importanti aziende in Veneto ( GRUPPO DE LONGHI, GRUPPO PIOVAN, 
GRUPPO MALVESTIO) ed attualmente lavoro in ASKOLL DUE a DUEVILLE, azienda che fa parte 
del gruppo ASKOLL specializzato in pompe per il settore dell'elettrodomestico, acquariologia e 
mobilità elettrica. Sono socio onorario ADACI ( iscritto dal 1992), socio certificato e consigliere 
di sezione TRE VENEZIE con tre mandati fatti di cui uno come Tesoriere.    
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia 
attività di Consigliere : Tesoreria 



 

 
 
STEFANO VERONESI    Socio ADACI: 2022 
Anno di nascita : 1988 
Titolo di Studio: Laurea in Economia & Management Imprese e Servizi  - Master 1° liv. Internal  
Auditing & Compliance 
Attuale attività: Ufficio Acquisti 
Curriculum Vitae: Mi sono laureato in Economia & Management delle imprese di servizi nel 2011. 
L'anno successivo ho ottenuto il riconoscimento come miglior partecipante al Master di 1# 
livello  in Internal Auditing & Compliance . Nel 2013 ho iniziato a lavorare nel settore lapideo in 
provincia di Verona in un'azienda di piccole/medie dimensioni (180 dipendenti) dove tuttora 
sono occupato. Partendo dall’ufficio amministrazione e finanza ho poi intrapreso la strada degli 
acquisti.  Attualmente mi occupo di acquisti a 360° escluso il settore delle manutenzioni ed il 
settore IT. Il mio principale focus è sull'approvvigionamento delle materie prime. Sto 
sviluppando una cultura degli acquisti strutturando l'organizzazione di tale ufficio. 
Iniziative specifiche, aree culturali, temi associativi  relativamente ai quali intendo dedicare la mia  
attività di Consigliere : Essendo nuovo del mondo acquisti e lavorando in una piccola/media 
azienda il mio impegno sarà rivolto a far conoscere l'associazione al tessuto imprenditoriale 
delle medie/piccole industre tipico dei nostri territori. Vorrei far crescere la cultura degli 
acquisti e l'importanza di tale funzione anche nelle aziende non già strutturate. Fare rete e 
condividere esperienze e metodi di lavoro. Dar voce alle piccole realtà. 
 


